

Potsdam, 05.11.2025

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressestelle
Kontakt: Robert Dambon
Telefon: 0331 866-1509

E-Mail: pressestelle@mwaek.brandenburg.de
Internet: [@mwaek.brandenburg](http://mwaek.brandenburg.de)

Pressemitteilung

Designpreis Brandenburg 2025: Rekordbeteiligung und 31 Nominierungen

Eine elfköpfige Jury hat am 30. Oktober 2025 in der Landesvertretung Brandenburgs in Berlin die Nominierungen für den diesjährigen Wettbewerb festgelegt.

Berlin/Potsdam. Vom 1. August bis 18. Oktober 2025 lief die Einreichungsfrist für den Designpreis Brandenburg 2025. Aus knapp 150 Einreichungen wurden jetzt 31 Projekte ausgewählt – so viele wie noch nie. Damit ist die Anzahl der eingereichten Projekte für den Wettbewerb Designpreis Brandenburg im Vergleich zum Vorjahr um rund 50 Prozent gestiegen. Die hohe Qualität und Vielfalt der Beiträge machten die Auswahl besonders anspruchsvoll.

Dazu erklärt Wirtschaftsminister **Daniel Keller**: „Die zunehmende Anzahl der eingereichten Projekte zeigt die große Relevanz des Designpreises und die Dynamik der Designszenen in Brandenburg. Dies bestätigt die wachsende Bedeutung des Designpreises Brandenburg als zentrale Auszeichnung für die Kultur- und Kreativwirtschaft des Landes. Unsere Nominierten repräsentieren die Vielfalt und Kreativität dieser Branche und spiegeln das Engagement sowie die Innovationskraft wider, die sie prägen. Sie verdeutlichen, wie kreatives Design und wirtschaftlicher Erfolg Hand in Hand gehen können. Wir gratulieren allen Nominierten herzlich zu dieser verdienten Anerkennung ihres Talents.“

Der Designpreis Brandenburg wird vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz ausgelobt und ist mit insgesamt 25.000 Euro dotiert. Prämiert werden herausragende Leistungen in den Kategorien Produkt- und Industriedesign, Kommunikationsdesign, Digital Design, UX/UI und Gamedesign.

Potsdam, 05.11.2025

Pressemitteilung

Seite 2 von 2

Die Preisträgerinnen und Preisträger werden am 15. Dezember 2025 im Filmmuseum Potsdam bekannt gegeben. Anschließend sind alle nominierten und ausgezeichneten Arbeiten vom 15. bis 21. Dezember 2025 in einer Ausstellung im Kutschstall Potsdam zu sehen.

Weitere Informationen unter www.designpreis-brandenburg.de